

- rieures*. Résume les garanties mutuelles données par Paris et Londres..... 1128
924. 2 mars *Le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au délégué permanent [SDN]*. Commente la crise en Europe et la position du pays en cas de guerre..... 1129
925. 6 mars *Le chargé d'affaires de France au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Envoie un mémorandum demandant d'accepter des Espagnols réfugiés en son pays..... 1132
926. 6 mars *Le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au haut commissaire de Grande-Bretagne*. Déclare qu'il est peu probable que le gouvernement prenne des mesures spéciales au sujet des dispositions d'extradition avec l'Allemagne à la suite de l'annexion de l'Autriche..... 1132
927. 7 mars *Le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au chargé d'affaires de France*. Envoie un mémorandum à l'effet qu'on ne peut accepter des réfugiés espagnols pour le moment..... 1133
928. 7 mars *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Évalue la situation internationale à la lumière des derniers renseignements..... 1134
929. 10 mars *Mémorandum*. Examen des plans britanniques en vue d'envoyer un corps expéditionnaire sur le continent et répercussions possibles au Canada..... 1137
930. 14 mars *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au haut commissaire en Grande-Bretagne*. Examine la politique franco-britannique et la position de Washington face à la situation internationale..... 1138
931. 21 mars *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au haut commissaire en Grande-Bretagne*. Exige de savoir si les rapports d'une conférence des représentants des Dominions sont vrais..... 1142
932. 22 mars *Le haut commissaire en Grande-Bretagne au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Justifie sa présence du fait qu'il n'est pas facile d'obtenir un entretien privé avec le secrétaire aux Dominions en raison de la conjoncture..... 1142
933. 22 mars *Le consul général par intérim d'Allemagne au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Présume que le gouvernement consentira à inclure l'Autriche et la région des Sudètes dans le cadre de l'accord commercial avec le Canada..... 1143
- marizes mutual guarantees given by France and Britain..... 1128
924. Mar. 2 *Under-Secretary of State for External Affairs to Permanent Delegate [L. of N.]*. Comments on European crisis and Canada's position in event of war..... 1129
925. Mar. 6 *French Chargé d'Affaires to Under-Secretary of State for External Affairs*. Encloses memorandum requesting Canadian acceptance of Spanish refugees now in France..... 1132
926. Mar. 6 *Under-Secretary of State for External Affairs to British High Commissioner*. States unlikelihood of taking special action on extradition arrangements with Germany consequent on incorporation of Austria..... 1132
927. Mar. 7 *Under-Secretary of State for External Affairs to French Chargé d'Affaires*. Encloses memorandum stating that Canada cannot accept Spanish refugees at this time..... 1133
928. Mar. 7 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs*. Gives appreciation of international situation based on latest information..... 1134
929. Mar. 10 *Memorandum*. Discusses British plans for sending expeditionary force to Continent and the repercussions on the Canadian situation..... 1137
930. Mar. 14 *Secretary of State for External Affairs to High Commissioner in Britain*. Discusses Anglo-French policy and United States attitude to international situation..... 1138
931. Mar. 21 *Secretary of State for External Affairs to High Commissioner in Britain*. Demands to know if reports of conference of Dominions representatives are true..... 1142
932. Mar. 22 *High Commissioner in Britain to Secretary of State for External Affairs*. Justifies attendance at meeting as it is difficult to ask for private interview with Dominions Secretary in view of the grave emergency..... 1142
933. Mar. 22 *Acting German Consul General to Under-Secretary of State for External Affairs*. Assumes Government will assent to inclusion of Austria and Sudetenland in area covered by Trade Agreement with Canada..... 1143